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ich denke RP wird mit Augsburg verhandeln bis für beide Seiten eine zufriedenstellende Ablöse
gefunden ist

und wenn es hier um die von einigen Foristen angesprochenen 7 - 8 Mio geht, ist das eine gute
Lösung.

Er hätte genung Geld im Transfersäckl und kann sich um die angekündigten Marvins kümmern
und eintüten.
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